

Avda. Reina Cristina, s/n.  
10200 TRUJILLO (Cáceres)  
Teléfonos: 927 027 612 / 10  
Fax: 927 027 611  
E-mail: cp.lasamericas@edu.gobex.es

A pocos días de terminar los ocho años de Dirección, es momento pues para llevar una valoración de los realizado y expresar el agradecimiento merecido a tod@s los implicados en su consecución:

**1.-A nivel administrativo**, se llevo a cabo la modificación del PEC en 2015 ( databa del 2010 ) y modificación a su vez en 2018. A este PEC se incluyeron anualmente , quedando recogidos en este Plan de Centro: Plan de Actuación y Refuerzo Competencial / Plan de Convivencia / Plan de animación a la lectura, red REBEX y potenciación de la biblioteca escolar /Protección al menor /Ayuda entre iguales ( anteriormente programa compañero ) / Programa Bilingüe ( sin poderse ampliar al segundo ciclo, por hasta la fecha no tener personal cualificado para ello ) /Reconocimiento UNICEF /Lectoescritura / Plan Acogida / Plan Contingencia por covid / Plan de evaluación objetiva de Centro/ Regulación de enseñanza a distancia ( covid y/o enfermedad ) / Criterios para separación de grupos / Refuerzo competencial : Comunica-Proa+ /Organización de salidas / Proyectos curriculares EI y EP para las dos leyes educativas con las que ha convivido esta Dirección / Coordinación covid-bienestar de centro/ Igualdad, Proyecto Digital Centro ( En fase elaboración )/ Plan de atención a la diversidad / Protocolo Diabetes y enfermedades raras / Protocolo Acoso Escolar / Protocolo absentismo escolar/ TIC / Página Web / Revista Digital/ DOC

**2.-En el aspecto económico**, se partió en 2015 con un superavit de 50.000 euros, llegando en la actualidad a 60.000.Adaptado en cada caso al presupuesto elaborado a principio de cada curso / año.

**3.-Hemos llevado a cabo mejoras en la infraestructura del centro ( Tanto Infantil como Primaria )**

a.-Con fondos propios del presupuesto del centro:

Porche en edificio avenida para la salida a autobuses/ Porche sombraje en edificio infantil / Parque infantil en centro Huertas / Arreglos, soldaduras y nuevas piezas en el vallado de la pista / Logotipos CEIP y Semana Capacidad / cerramiento metálico del edificio de infantil / módulos metálicos para decorados en exteriores y exposiciones en centro /

b.-Con fondos de la administración regional:

Cambio de aseos y puertas en edificio avenida y suelos de ambas pistas, además de mejoras en el edificio ( planta baja ).

c.-Con fondos municipales:

Cambio de todas las ventanas del edificio avenida / Hormigonado suelo porche salida bus y entrada puerta peatonal / creación de puerta lateral ( peatonal ) : rampa, hormigonado y valla / pintura pisos primero y segundo edificio avenida / retoques de pintura en edificio huertas / Dotación de mobiliario para el parque infantil por deterioro del existente / acciones puntuales de siembras, desbroces, tratamiento de orugas.../ mantenimiento del edificio: electricidad/ fontanería / albañilería.../cerramiento de porche en infantil Huertas para aula, alicatado de pasillo infantil del mismo edificio.

**4.-A nivel servicios:**

a.-Comedor Escolar, ampliamos de, inicialmente 50 plazas, a las 90 en la actualidad.

b.-Aula Matinal: 4 años en funcionamiento con una media de 12 alumnos por curso

c.-Transporte, manteniendo las cinco rutas, y consiguiendo que la 361 ( inicialmente con 18 ), haya pasado a 35 .

d.-AFC. Por la poca participación en las mismas, se paso de 4 actividades a 2 en la actualidad.

Avda. Reina Cristina, s/n.  
10200 TRUJILLO (Cáceres)  
Teléfonos: 927 027 612 / 10

## 5.- Proyectos desarrollados.

Como queda reflejado cada curso en la PGA y Memoria, en el años 2015 de 12 proyectos a los 24 que estamos desarrollando en el curso que finaliza.

## 6.-Reconocimiento del Centro.

El reconocimiento y valoración de nuestro centro en la localidad, ha sido impresionante. Hemos pasado de ser un centro "gueto", "difícil desempeño", "aquí vienen...", a tener un alumnado variado, de diferentes clases sociales y culturales, donde por la calidad de la educación y servicios es referente en Trujillo. Prueba de ellos, es el aumento de matrícula año tras año, que nos está permitiendo mantener en algunos grupos las dos líneas, algo difícil de mantener por la bajada de la natalidad.

Y todo ello, se merece un **agradecimiento**. Pues: "**Es de buen nacido ser agradecido**".

En primer lugar a los compañeros que me han acompañado en el Equipo: Loli y José Luis, y como no, a todos los compañeros/as que han pasado por estos ocho claustros, por su implicación, aceptación de coordinaciones, ánimo en las nuevas decisiones y proyectos. En definitiva por estar ahí, a las duras y a las maduras. Y sin duda, la gran labor que nos han brindado siempre el EOEP.

Así mismo, a los padres, responsables y colaboradores de la tarea educativa. Y en nombre de ellos, a las cinco directivas que han pasado en este período 2015/2023

Al personal no docente, sin ellos, tampoco un centro puede desarrollar adecuadamente su labor: Conserjes, Personal AFC, ATES /Personal cuidadoras Bus, Conductores, empresas / Catering, personal de cocina, del servicio de comedor...

A las diferentes asociaciones y organizaciones del ámbito local, provincial, autonómico y nacional que han servido para proporcionar una enseñanza integral y de valores a nuestros alumnos.

Y como no, a las dos corporaciones locales que hemos tenido en este periodo (especialmente a las concejales responsables en educación), que han respondido, como es su deber, de forma eficaz y rápida al mantenimiento y necesidades de las instalaciones.

Termino mi labor de Director, contento, feliz y agradecido. He cumplido un objetivo laboral, y no uno cualquiera; el objetivo era ser director no de un colegio, sino de MI COLEGIO. Y como dije en 2015 en el proyecto de Dirección, es mi colegio porque: "estudí en él, hice aquí mis prácticas, mis dos hijos han estudiado infantil y primaria aquí, durante su estancia he sido miembro del AMPA y miembro del Consejo Escolar, conseguí destino en él y accedí a la Jefatura y posterior dirección." y siempre con un fin: QUE LOS ALUMNOS DEL COLEGIO PÚBLICO, TUVIERAN LA MEJOR ENSEÑANZA QUE SE PODÍA OFRECER, CON LOS MEJORES SERVICIOS Y EN IGUALDAD DE CONDICIONES QUE LOS DE OTROS CENTROS. A día de hoy, nadie lo ha podido decir tan alto, y no será fácil volver a encontrarlo.

En parte, algo habremos conseguido.

Mil Gracias a todos/as. Qué el nuevo equipo, y los que sigan, mantengan como mínimo el nivel adquirido por el centro, y si es posible, aumentarlo con creces.

Para todo y para todo, aquí seguiré por un corto tiempo. Contad conmigo para lo que queráis y si lo creéis necesario.

